

Solveig Allendorf

Meine Bewerbung

als Mitglied im Kreisvorstand



Liebe Freund*innen,

ich bin seit drei Jahren Mitglied im Kreisvorstand und seit meiner Wiederwahl 2023 Hauptverantwortliche für die Organisation und Durchführung der Abende für Neumitglieder und Interessierte. Mein Ziel bei dieser Veranstaltung ist es stets, den Neuen und denen, die es werden wollen, einen „Fahrplan“ an die Hand zu geben, wo sie sich bei uns engagieren oder auch einfach nur Gleichgesinnte treffen können.

In Bezug auf die Mitgliederentwicklung hatten es die letzten beiden Jahre wahrlich in sich: Nahezu 1.500 sind wir mittlerweile! Die erste Welle der Neueintritte gab es Anfang 2024 im Zuge der Hamburg- und deutschlandweiten Demonstrationen gegen den Rechtsruck in unserer Gesellschaft. Die zweite kam dann mit dem Scheitern der Ampelkoalition in Berlin im November 2024. Damals habe ich eine ganze Reihe von Zusatzterminen angeboten, um dem Ansturm der Neuen gerecht zu werden. Der Austausch mit den hochmotivierten Leuten, die seitdem zu uns gekommen sind, hat mir großen Spaß gemacht.

Auf Bundesebene habe ich an einer dreiteiligen Fortbildung für Mitgliederbeauftragte teilgenommen, auf Landesebene gehört die Teilnahme an den Vernetzungstreffen der Mitgliederbeauftragten aus den 7 Hamburger Bezirken zu meinen Aufgaben.

In den kommenden zwei Jahren gilt es nun, unseren Kreisverband so weiterzuentwickeln, dass alle Mitglieder, die das möchten, einen Anknüpfungspunkt finden, um sich einzubringen. Denn wenn wir nach innen gefestigt sind, können wir auch umso kraftvoller nach außen wirken! Ein wichtiger Schritt in diese Richtung war der Workshop im Juni dieses Jahres, aus dem eine ganze Reihe neuer Mitmach-Formate entstanden sind.

Als Stellingerin und zugewählte Bürgerin im Regionalausschuss Stellingen/Eidelstedt möchte ich außerdem diesen beiden Stadtteilen im Vorstand eine Stimme geben. Ich finde es wichtig, dass alle Stadtteile dort repräsentiert sind.

Ich möchte meine Arbeit im Kreisvorstand gern fortführen und freue mich, wenn ihr mir dafür noch einmal eure Stimme gebt!

Solveig Allendorf

September 2025